

découvert qu'il y avait d'importantes différences entre les profils de température de femmes à faible risque de contracter un cancer du sein et ceux de femmes qui avaient déjà perdu un sein à cause du cancer. La température moyenne du sein chez les femmes à haut risque était supérieure de 1 à 1,5 degré. Ce soutien-gorge doit bientôt être mis à l'essai en clinique.

FINANCER LA RECHERCHE EN CANADA

CONCLUSIONS PAR LES AUTEURS

Comme nous l'avons souligné dans l'introduction de ce rapport, l'absence de financement adéquat au début de cette décennie a entraîné une dégradation de la recherche sur le cancer au Canada. Bien que la question des sources de financement soit importante, il est tout aussi important de comprendre comment les chercheurs et les étudiants peuvent accéder aux principaux résultats dans le processus de la recherche. Il est donc essentiel de connaître les orientations et les tendances de la recherche en oncologie au Canada et de connaître les orientations et les tendances de la recherche en oncologie au Canada. Cependant, malgré que nous ayons obtenu plusieurs résultats intéressants, nous reconnaissons que nous ne pouvons pas faire le bilan de la recherche en oncologie dans ce pays.

LA RECHERCHE SUR LE CANCER AU CANADA

Bien qu'il y ait plusieurs intervenants dans le financement de la recherche sur le cancer au Canada, il est essentiel de comprendre que l'industrie pharmaceutique est une des plus importantes activités internationales de recherche en oncologie. Les pays homologues sont les États-Unis, l'Europe et l'Australie. La recherche sur le cancer est menée dans les hôpitaux, dans les universités, dans des centres spécialisés, dans les laboratoires de recherche, dans les centres de soins, etc. Les résultats de ces recherches sont publiés dans des revues scientifiques et diffusés dans les divers instituts de recherche en oncologie.

L'INSTITUT NATIONAL DU CANCER DU CANADA

L'INCC est un organisme important dans le financement de la recherche sur le cancer au Canada. Il a été créé en 1976 par une loi fédérale. Son mandat est de promouvoir la recherche sur le cancer au Canada. L'INCC est financé par le gouvernement fédéral et par les provinces. L'INCC est le centre de recherches de la SCC. L'INCC est financé par le gouvernement fédéral et par les provinces. L'INCC est le centre de recherches de la SCC. L'INCC est financé par le gouvernement fédéral et par les provinces.

Ce-huit membres de l'INCC sont élus par les gouvernements fédéral et provinciaux. Ils ont un mandat de cinq ans. Le mandat de ces membres est de promouvoir la recherche sur le cancer au Canada. Les membres de l'INCC sont élus par les gouvernements fédéral et provinciaux. Ils ont un mandat de cinq ans. Le mandat de ces membres est de promouvoir la recherche sur le cancer au Canada.